
 

 

Segreteria Provinciale Napoli   

mpiscopo2007@libero.it 

 

Al Sig. Dir. Ufficio risorse umane  

Dipartimento di Pubblica sicurezza  

Ministero dell’Interno = Roma = 

Segr.risorseumane.dipps@interno.it  

 

Al Sig. Dir. Ufficio centrale servizi specialità 

Dipartimento P. S. = Roma =  

Dipps.serv.stradale@pecps.interno.it  

E P.C. 

SEGRETERIA NAZIONALE PNFD 

segreteria@pec.pnfdnazionale.it  

 

Oggetto : Trasferimenti agenti e assistenti  novembre 2016 –  

                  Polizia stradale di Napoli cade a pezzi ! S.O.S. Richiesta personale. 

 

                   Sembrerebbe un caso, ma ancora una volta nonostante le nostre 

segnalazioni, sono stati trasferiti direttamente dal Ministero ufficio risorse umane, 

solo tre Agenti/Ass. alla sottosezione polstrada Caserta nord e nemmeno uno alla 

sottosezione della Polstra di Napoli nord.   

Quesito 

Atteso che tratto di strada vigilato dal personale della Sottosezione di Napoli nord, 

è attraversato ogni giorno da circa 500.000 veicoli e il personale assegnato a tale 

reparto è “sotto organico” e anche questa volta non è stato trasferito nemmeno un 

solo poliziotto ,  

forse si intende chiudere la sottosezione di Napoli nord ,  dopo il fallimento RIPS ? 

Gradiremmo conoscere quali sono le strategie che Codesto Ministero intende 

perseguire circa il destino della predetta Sottosezione Polstrada, in considerazione 

della notevole importanza strategica che riveste quell’Ufficio per la sicurezza 

stradale della cittadinanza a cui siamo pronti ad  evidenziare la notevole difficoltà in 

cui versa la Stradale.  
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Comunque è anche inspiegabile come sia possibile che solo a Napoli il 

Compartimento sia un Ufficio distaccato dalla Sezione e i Rips, che dovevono essere 

chiusi,  continuano ad esistere come solo ufficio !  

 

Non sarebbe il caso di recuperare personale ed accorpare gli uffici?  

 

A nostro avviso vi è un evidente ed inutile  spreco di denaro e risorse umane. 

 

Auspichiamo che qualcuno intervenga per metter fine a questa vergognosa gestione 

!    

 

I CITTADINI NON LO MERITANO ! 

 

Napoli li 14/11/2016 

 

Il Commissari Straordinario provinciale  

Piscopo Massimo 


